
«Новые русские бабки»: «Какая жизнь - такой и юмор» 

В эту пятницу в «Октябрьском» зале развеселые «Новые русский бабки» представят 

свою новую программу. Накануне сентябрьской премьеры практически недоступные 

для журналистов Матрена (Сергей Чванов) и Цветочек (Игорь Касилов) все-таки 

ответили на вопросы корреспондента «Смены». 

«Нам враги не нужны» 

- Дорогие Матрена и Цветочек! На эстраде все так сложно: амбиции, взаимные обиды, 

соперничество. Есть ли друзья в юмористическом цехе? 

- Друзья, конечно, есть. У нас вообще складываются очень хорошие отношения со 

многими артистами. Перечислять имена - собьешься! 

- Но говорят же: если у вас есть друзья, значит, найдутся и враги! 

- Мы не рассматриваем никого как врага или даже конкурента. Для артиста важны 

работа, творчество, самореализация. А враги-недруги - это все сплетни, от которых 

никакого толку. 

Звезды, которых никто не знает в лицо 

- Расшифруйте, пожалуйста, свою фразу: «Причину своих бед нельзя искать в 

окружающих»! Что для вас обстоятельства? Как научиться бороться с ними? 

- Бороться с обстоятельствами, наверное, бессмысленно. Да и что такое 

обстоятельства? Все вокруг - это вопрос нашего отношения к действительности. Одно 

и то же событие (обстоятельство!) одним человеком может быть расценено как 

положительное, другим - как отрицательное. Но ведь это сам человек расценивает, 

окружающие здесь ни при чем. Вот и получается, что причина неприятностей кроется 

собственно в человеке... Извините, что ответили без юмора! Мы бабки «сурьезные» 

(улыбаются)! 

- А как расслабляетесь, где черпаете энергию? 

Чванов: Конечно, наше любимое занятие - ничего не делать. Но и оно надоедает. Так 

что расслабляемся и черпаем энергию в своих увлечениях. У меня - рыбалка, у Игоря - 

футбол. Еще люблю читать Булгакова, Зощенко. Очень люблю проводить время с 

семьей - женой, детьми. В городах, куда приезжаем на гастроли, любим гулять по 

улицам, заходить в магазины, благо без масок Цветочка и Матрены нас не узнают... 

А «бабки»-то женаты! 

- А слагает ли народ про «бабок» анекдоты? 

Чванов: Пока не слышали. Поклонники, правда, пишут и присылают нам стишки, 

шутки, частушки (о нас или «под нас») - бывают безумно интересные, смешные... 

- Увлекаетесь ли экстремальными видами отдыха? 

Чванов: Гоняю на «Субару»! Если, конечно, это можно назвать экстремальным 

времяпрепровождением... 

- Как протекает ваша семейная жизнь - бурно или тихо? Появятся ли на сцене ваши 

супруги? Рискнете ли когда-нибудь показать их на ТВ-экране в каком-нибудь 

семейном шоу? 

- Как-то пока не думали об этом... Семейная жизнь протекает хорошо. Мы оба женаты, 

есть дети. 

Хватит ругать юмористов! 

- Стало притчей во языцех ругать ТВ-юмор. Считаете ли и вы его пошлым, банальным, 

«ниже пояса»? Смотрите ли сами по телевидению юмористические передачи? 

Касилов: Понимаете, странно воспринимать эстраду, юмор (в том числе ТВ-юмор) как 

отдельный островок нашей жизни, вырывать из контекста. Юмор всегда отражает 

интерес, потребности масс. Справедливее задать вопрос о качестве массового вкуса, а 

от него можно перейти к уровню культуры населения и т. д. В любой сфере есть что-то 



хорошее и что-то неудачное. Ругать отдельные элементы системы нам кажется 

неправильным. 

Чванов: А юмористические передачи смотрим - это очень полезно в профессиональном 

плане. 

- О чем бы вы хотели поговорить с Вероникой Маврикиевной и Авдотьей Никитичной 

(популярным в 60 - 70-е годы легендарным эстрадным дуэтом двух «бабушек». - Прим. 

М. А.)? Что бы им сообщили о себе? 

Касилов: Зрители тоже часто задают нам вопросы про этот легендарный дуэт, 

сравнивают с ним. И сравнение с ними, как с безумно популярными артистами, нам 

лестно. Но в творчестве у нас нет преемственности, наши образы не связаны. 

«Сядут батарейки» - уйдем в телешоу! 

- Чем собираетесь заниматься лет через десять - пятнадцать? 

Касилов: Ну так далеко не заглядываем. Сейчас очень нравится делать то, что делаем: 

программы, гастроли, телепередачи. 

- Нет ли у вас в планах какого-нибудь телепроекта? С вашим талантом импровизации 

вы могли бы прекрасно вести, к примеру, юмористическое шоу... 

Чванов: За «талант импровизации» - спасибо, конечно!.. Да, разные телеканалы 

предлагают нам или стать ведущими передач, или создать индивидуальные ТВ-шоу. 

Но мы сейчас сотрудничаем с каналом «Россия», нам нравится вести «Субботний 

вечер», участвовать в «Кривом зеркале». Пока менять что-то не планируем. 

Касилов: И потом, нельзя объять необъятное! Сейчас мы заняты на ТВ, делаем 

сольные программы, гастролируем... И это все занимает уйму времени,  требует 

энергии, сил... Можно сказать так: пока есть силы - останемся «бабками», когда 

«батарейки сядут» - будем вести свое ТВ-шоу. 

- Снимаетесь ли сейчас в рекламе? 

Касилов: Нет, не снимаемся, хотя предложения есть. Точно знаем, что принципиально 

не будем сниматься в рекламе алкоголя и табака. 

- Удалось ли вам «хождение» в песенный жанр? Планируете ли выпустить сольный 

диск? 

Чванов: Сольный диск выпускать не планируем, по крайней мере в ближайшее время. 

А вот песня есть. Мы ее вместе с Евгением Осиным записали, он же и автор. В Москве 

есть специальное юмористическое радио - там эту песню часто крутят. 

Что застраховала Дженнифер Лопес? 

- Нынешние доходы предоставляют вам возможность тратить большие деньги на 

профессию и всевозможные увлечения, развлечения. Как и на что вы тратите деньги? 

Касилов: Уж не знаем, кто и что о нас думает в денежном плане. Но точно знаем, что 

мы еще не готовы к скупке раритетных картин, слитков золота... Пока тратимся на 

прозаичные вещи - еда, одежда, отдых, образование детей... 

- Ваши маски и голоса застрахованы? Можно пояснить для читателей механизм этой 

страховки, выплат? 

Чванов: Голоса застрахованы. Выплаты... это набор процедур, вряд ли интересно. 

Касилов: Знаете, артисты часто что-то страхуют. Вот у Дженнифер Лопес, кажется, 

попа, пардон, застрахована. Каждому - свое! 

«Бабки» играют в куклы 

- Расскажите о своих самых ярких поклонниках. Что готовы они совершить ради 

«бабок»? 

Касилов: Автографы просят, как правило, на концертах. Много пишут нам на сайт - 

там есть раздел «Послать сообщение» - стихи, частушки, веселые истории. Ну и 

подарки, конечно, дарят. 



Чванов: Среди подарков - много поделок: куколки Матрена и Цветочек - сшитые, 

связанные, сделанные вручную, нарисованные... Так приятно! 
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